Zusammenschluß von Opfern und Geschädigten 14 Aktionsgruppen in den Bundesländern - Kontaktstelle zur EU



ARE-Kurzinformation Nr. 290 - Serienfax u. E-Mail-Kette vip 2016

08.08.2016

Liebe, sehr geehrte ARE- Mitglieder und Freunde, Mitstreiter für Rechtsstaat, Recht und Eigentum, gegen fortwirkendes Unrecht, für Wiedergutmachung, Schadensbegrenzung und Aufbau Ost, sehr geehrte Damen und Herren, Über einige grundlegende und wissenswerte Entwicklungen wollen wir Sie heute informieren. Sie ersehen daraus, dass bei der ARE auch in der Ferien- und der "Saure-Gurken-Zeit" bei den Medien die Arbeit nicht ausgeht; im Gegenteil: es gibt in nächster Zeit Spannendes zu tun. Hier also die Stichworte zu den Inhalten.

-FRE-Neue Struktur- neuer Vorstand. Wie Sie wissen, arbeitet die ARE eng mit der "Fördergemeinschaft Recht und Eigentum e.V." (FRE), Sitz München, zusammen. Forschung und wissenschaftliche Begleitung zu den Fragen des Eigentumsschutzes und der Förderung der Rechtsstaatlichkeit stehen im Mittelpunkt der Tätigkeit der als gemeinnützig anerkannten Vereinigung. Am 23. Juni fand in München (Sitz des Vereins: Leonrodstrasse 54) eine ordentliche Mitgliederversammlung statt. Hier wurde u. a. ein neuer Vorstand gewählt. Ihm gehören neu folgende Persönlichkeiten an: Christine Herr, Benjamin Schreiben, Rainer Stumpf, Manfred Graf v. Schwerin und Hans-Bastian Graf zu Eggloffstein .-Außerdem beschloss die Mitglieder die neue Arbeitsstruktur, die Schwerpunkte der Tätigkeit in München und die Zusammenarbeit mit Wissenschaftlern und Instituten. Einzelheiten hierzu gern auf Anfrage.

-<u>Fälle Madaus und Specht.</u> Zwar ist die Frage der Rechtskraft der EGMR-Entscheidung im Fall Madaus vom 09. Juni d.J. noch offen, sind weiterhin beträchtliche bestehende Hürden zu nehmen, die Signalwirkung der Straßburger Entscheidung wird jedenfalls von unserem ARE- Zusammenschluss offensiv genutzt werden, nicht zuletzt in der Auswahl anderer ähnlich gelagerter Fälle zwecks Vorbereitung sorgfältiger Anträge für eine strafrechtliche Rehabilitierung. Insofern hat die Berliner Informationsveranstaltung, in der Herr Dr. Madaus rund 100 Betroffenen und Interessierten am 23. Juni in Berlin dankenswerterweise eine Orientierungshilfe gegeben hat, für "Rückenwind" und zusätzlichen vorsichtigen Optimismus gesorgt. Ihnen wollen wir aber ins Gedächtnis rufen, dass der Fristablauf für StrRehaG-Anträge Ende 2019 jetzt nicht mehr viel Zeit läßt für eine professionelle Vorbereitung von Anträgen. Gegebenenfalls bitte Rückfrage bei uns!

- <u>MDR-Film "Der LPG-Skandal".</u> Nach der Ausstrahlung im MDR am 11.Juli im MDR, dem darauf folgenden beträchtlichen Echo der Zuschauer und daran

ARE-Plänitz: Hofstraße 5, 16845 Plänitz bei Neustadt/Dosse, Tel.:033970/518-74/-76, Fax 033970/518-75 **ARE-Zentrum Hessen:** Westendstr. 14a, 34305 Niedenstein, Tel.: 05624/9262-58, Fax: 05624/9262-68 e-Mail: are-pl@gmx.de, Internet: www.are-org.de

Aktionsgemeinschaft Recht und Eigentum e. V.

Zusammenschluß von Opfern und Geschädigten 14 Aktionsgruppen in den Bundesländern - Kontaktstelle zur EU



anschließend Übernahme durch verschiedene TV-Sendern mit Wiederholungen übernommen läßt sich sagen, dass hier eine "Steilvorlage" für die aktive ARE-Tätigkeit in diesem Bereich geliefert wurde! Wir nutzen diese Unterstützung beim Vorgehen in allen jungen Ländern , besonders in Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern, aber auch verstärkt im "ARE-Schwerpunkt-Land im Jahre 2016 Sachsen-Anhalt" und berichten Ihnen und den Betroffenen gern über die nächsten Schritte. wiederholt ausgestrahlt

- <u>ARE-Delegation nach Brüssel zur EU.</u> Zur Zeit laufen Vorbereitungen für einen Besuch bei mehreren zentralen Stellen der EU (Agri, Wettbewerb, Markt), bei denen u.a. Struktur- und Beihilfefragen mit Verantwortlichen besprochen und Vorschläge unsererseits unterbreitet werden.

-Plänitz-Ausbau und Kooperation. Voraussichtlich noch im August d.J. wird – im Zuge des weiteren Ausbaus des Herrenhauses Plänitz zum "Dokumentations- und Aufarbeitungszentrum mit Zeitzeugensammlung und Bodenreform-Museum"-ein selbständiges Anwaltsbüro seine Tätigkeit aufnehmen, <u>auch</u> um Mitgliedern der Gruppen und Verbände des ARE-Zusammenschlusses in rechtlichen Fragen im Zusammenhang mit besonderen Defiziten der Aufarbeitung kostengünstig Service und Unterstützung anbieten zu können. Dies vor allem bei Fällen, die über die offenen Vermögensfragen hinausgehen. Auskunft gern auf Anfrage!



Über die Kyritz-Vorbereitung schrieben wir Ihnen bereits (Kurzinfo 289). In diesem Sinne für heute beste Grüße, schöne Urlaubstage und auf bald-

Ihr ARE-Team mit M. Graf v. Schwerin